

POLRI

Polsek Banjarsari Beri Pengamanan Malam Takbir Ormas Islam Muhammdiyah di Banjarsari

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Mar 20, 2026 - 13:35



CIAMIS ~ Jajaran personel Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jawa Barat melaksanakan patroli sekaligus pengamanan di malam takbir Idul Fitri 1447 hijriyah. Patroli ini dilaksanakan ke sejumlah wilayah masyarakat yang

merayakan Malam Takbir menyambut Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1447 Hijriyah di wilayah Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis, 19 Maret 2026, malam.

Sebagaimana diketahui, Muhammadiyah telah menetapkan 1 Syawal 1447 Hijriyah jatuh pada tanggal 20 Maret 2026. Maka dari itu, umat Muslim Muhammadiyah mulai menggema takbir dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah.

Salah satunya di wilayah Kecamatan Banjarasi. Terdapat dua titik lokasi mulai Gema Takbir menyambut 1 Syawal 1447 Hijriyah. Kedua lokasi itu yakni Masjid At - To'a Desa Ciherang dan Masjid SMK Muhammadiyah Banjarsari. Ini dilaksanakan oleh Organisasi Islam Muhammadiyah Kecamatan Banjarsari.

"Patroli sekaligus pengamanan ini dilakukan dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas di malam Hari Raya Idul Fitri 1447. Kehadiran kami untuk antisipasi timbulnya gangguan kamtibmas dan tindak kriminal lainnya. Sehingga masyarakat khususnya jamaah muslim Muhammadiyah merasa nyaman dan aman melaksanakan aktifitas di saat malam takbir," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Banjarsari AKP Achmad Daryatno, S.IP., M.M., dalam keterangan resminya, Jumat (20/3/2026).

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya hadir untuk memberikan imbauan agar warga merayakan malam takbir di masjid atau di rumah saja. Tidak melakukan konvoi bahkan menyalakan petasan yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas dan lalu lintas di jalan.

"Ini dilakukan guna memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang melaksanakan takbiran hari Raya Idul Fitri. Ini semua guna mengantisipasi terjadinya tindak pidana Pencurian dan Tawuran maupun tindak kriminalitas lainnya di wilayah Hukum Polsek Banjarsari. Alhamdulillah situasi selama Malam Takbir tetap aman, kondusif tidak terjadi Gangguan Kamtibmas. Kami apresiasi untuk warga Banjarsari yang turut serta mendukung tugas Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah," kata AKP Achmad Daryatno.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.